

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Kesimpulan dari penelitian “Pengaruh Pengetahuan Investasi dan Literasi Keuangan terhadap Minat Mahasiswa Berinvestasi di Galeri Investasi Syariah dengan Pelatihan Pasar Modal sebagai Variabel Moderasi (Studi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Bisnis Islam IAIN Kudus)” adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian, bahwasannya pengetahuan investasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa FEBI untuk berinvestasi di galeri investasi syariah IAIN Kudus dengan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$ dan $t_{hitung} \text{ sebesar } 3,591 > 1,667$. Artinya semakin tinggi pengetahuan investasi maka semakin tinggi pula minat mahasiswa FEBI untuk berinvestasi di galeri investasi syariah.
2. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, variabel literasi keuangan secara parsial tidak berpengaruh terhadap minat mahasiswa berinvestasi di galeri investasi syariah. Karena memiliki $t_{hitung} 0,1594 < 1,667$ dan nilai signifikansi $0,116 > 0,05$.
3. Berdasarkan hasil yang didapat dari dua model regresi, terdapat kenaikan R^2 dari 0,419 (41,9%) menjadi 0,441 (44,1%). Hal tersebut menunjukkan bahwa pelatihan pasar modal mampu memperkuat hubungan antara pengetahuan investasi dan literasi keuangan terhadap minat mahasiswa untuk berinvestasi di galeri investasi syariah IAIN Kudus.

B. Saran-saran

1. Bagi pengelola Galeri Investasi Syariah, perlu melakukan sosialisasi serta edukasi pasar modal secara merata khususnya ke seluruh mahasiswa dari berbagai program studi di FEBI. Edukasi juga perlu memperhatikan porsi per angkatan dan per program studi, agar tidak terkonsentrasi pada satu program studi atau satu angkatan saja. Sehingga dapat memunculkan minat investasi mahasiswa dan mengembangkan Galeri Investasi Syariah.
2. Bagi dosen Fakultas Ekonomi Bisnis Islam IAIN Kudus, dosen dapat menganjurkan mahasiswa untuk mempraktekan ilmu yang didapat dalam perkuliahan yang membahas pasar modal syariah dengan ikut berinvestasi di Galeri Investasi Syariah. Selain dapat melihat sejauhmana pemahaman mahasiswa antara teori dan

praktek, juga sekaligus mengoptimalkan fasilitas Galeri Investasi Syariah yang sudah disediakan kampus.

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menemukan faktor lain yang mampu mempengaruhi minat berinvestasi di pasar modal syariah diluar variabel dalam penelitian ini. Karena pelatihan pasar modal saat memoderasi pengetahuan investasi dan literasi keuangan terhadap minat berinvestasi hanya berpengaruh sebesar 44,1%. Tentunya ada 55,9% lagi yang dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian ini.

